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八一男篮“超市”即将开张
网传付豪加盟辽宁队

据国内媒体报道，原八一男篮球员付豪已经与辽宁男篮
完成签约，双方将会按照CBA公司的相关规定，在完成球员
注册手续之后，这名国手便可身披辽宁男篮的战袍征战CBA

联赛。 本版撰稿 本报记者 薛思佳

据了解，除了辽宁男篮之外，包括
广东男篮、北京首钢、北京北控等球队
都曾向付豪抛出过橄榄枝，但最终后
者还是青睐加盟家乡球队。值得一提
的是，从付豪最新的社交媒体动态不
难发现，他已经在沈阳逗留多日，而据
《沈阳日报》报道，付豪已经开始与辽
宁男篮预备队在沈阳进行训练。又据
《辽沈晚报》的消息，付豪的确正在沈
阳跟随辽宁男篮预备队一起进行训
练，但并非如网上所传与球队正式完
成签约，至于付豪是否会加盟辽宁男
篮，俱乐部方面则表示“现在很多事情
无法确定”，因此没有做任何明确的表
态，“现在的消息源是‘还没签字’，因
为要等自由身被确认才可以。”

现年23岁的付豪，身高2米07，体
重108公斤，在场上司职大前锋。作为

“篮二代”，近年来付豪的上涨势头迅
猛，上赛季场均可以拿到19分和9.5个
篮板，并且一度入选过国家集训队。随
着付豪的加盟，辽宁男篮的内线实力
将提升一个档次，再加上本赛季涌现
的张镇麟、吴昌泽等年轻球员，过往球
队依靠韩德君一人撑起内线的场景将
不复存在，也让主教练杨鸣和辽宁男
篮有了更多争冠的资本。
鲜为人知的是，早在三个赛季以

前，辽宁男篮就曾经向付豪表达过浓
厚的兴趣，当时八一男篮有意邀请赵
继伟和韩德君以军人的身份代表中国
参加武汉军运会，辽宁男篮方面对此
非常支持，同时也希望付豪可以以租
借的形式代表球队征战CBA联赛，但
最终因为赵继伟和韩德君相继受伤，
此事也就无疾而终。

随着付豪加盟辽宁男篮的消息曝
光，其他八一男篮球员的去向同样引
人关注。据知情人士透露，付豪加盟辽
宁在很早之前就已经尘埃落定，之所
以迟迟没有进行官宣，关键在于他的
身份，“现在前八一男篮球员的归属问
题，何去何从，这目前联盟还没有定
论。不只是付豪，雷蒙、邹雨宸等这些
人也都有很多球队接触，也基本都有
了心仪球队，如果付豪最终可以代表
辽宁出战，那是不是意味着其他人都
可以参考这个模板？”
据知情人士透露，往年在12月左

右下发的转业文件因疫情方面的影响
延后，因此八一男篮将帅目前都还拥
有军人的身份，而一旦完成转业，他们
是集体加盟富邦集团组建的球队征战
下赛季CBA联赛，还是成为“自由球
员”，亦或是以“到摘牌”的方式加盟其
他球队，目前都是一个未知数。此前，
有消息传出包括前八一男篮球员许钟
豪、田宇翔等球员通过打野球的方式
来保持自身的比赛和训练状态，八一
男篮内部也都是以默许的状态表明自

身的立场，而前八一男篮主教练王治
郅更是已经出现在了国青队的训练场
上，与退役的张庆鹏搭档，一起帮助年
轻球员成长。
据国内媒体此前爆料，郭昊文已

经与上海男篮达成初步协议，而邹雨
宸也接近加盟江苏肯帝亚，一旦付豪
转投辽宁男篮得到官宣，也意味着这
些八一男篮的球员可以如愿加盟其他
球队，因此付豪的转会被外界视为推
动八一超市开张的一张多米诺骨牌，
但时至今日，CBA联赛公司都没有对
八一男篮球员的归属问题给出一个明
确的说法和表态。据了解，直到目前为
止有关八一男篮球员的归属问题暂且
还没有一个明确的定论，有不止一名
球员已经寻找到了合适的下家，但都
被卡在了“自由球员”的确认上，“付豪
所代表的是一个群体，他们是不是可
以有自由身，这个联赛公司需要有一
个明确的决议。现在每每提及前八一
队球员签约，都处在猜测和谣传阶
段。”

NBA?觅一席之地

在上赛季半决赛不敌广东男篮
之后，林书豪的去向一直备受球迷
们的关注，为了追寻自己的NBA梦
想，他最终决定离开北京首钢。据知
情人士透露，在过去的休赛期，北京
首钢为了留住林书豪，展现出了足
够的诚意，而后者也一度无限接近
留在球队，甚至已经完成了体检，但
CBA联赛的四节四人次外援政策让
在乎上场时间的林书豪最终没有在
合同上落笔签字，最终决定回到美
国，“我决定今年不回首钢打球，这
个决定是我人生最难的一个决定。
首钢对我非常好，但是我有一个
NBA的梦想，必须要去追。这是非常
难的一个决定，但是我必须要做出
这个决定。”
为了重返NBA，林书豪在训练

场挥汗如雨，并且频繁现身洛杉矶
的各个训练场，与库里、杜兰特、欧
文等球员进行合练，并且一度传出
库里向其发出邀约，希望他加盟金
州勇士的新闻，而包括布鲁克林篮
网等球队也有意将其招致麾下，但
最终幸运女神没有眷顾林书豪，直
到NBA训练营开幕，30支球队的600
人名单里都没有出现他的名字。面
对残酷的现实，林书豪并没有选择
放弃。据美国媒体透露，金州勇士向
林书豪提供了一份Exhibit10的合
同，然后会选择将其裁掉，从而让他
前往勇士下属的发展联盟球队圣克
鲁兹勇士打球，但因为裁员截止日
这一天恰逢FIBA的休息日，CBA联
赛的澄清信无法第一时间进行处
理，等于就此关上了林书豪重返
NBA的大门，这也让他重返CBA联
赛的想法油然而生。

近日做出最终决定

本赛季，接连签下范子铭、李慕豪
两大内线，以及聘请意大利名帅帕亚
加尼的北京首钢，遭遇了近几个赛季
的滑铁卢，目前仅以10胜14负位列联
赛积分榜第14位，其中外援的情况成
为主导战绩的因素之一。作为林书豪
的替代品，本赛季加盟球队的吉布森
拥有着不俗的进攻能力，但在组织串
联和防守方面较前者有着一定的差
距。与此同时，汉密尔顿的伤缺也让北
京首钢不得已以单外援来应对现阶段
的比赛。为了寻求改变，北京首钢之前
已经签下了原NBA球员麦克雷，但根
据相关部门的防疫规定，他至少要到
第三阶段才有望登场亮相。值得一提
的是，近日CBA联盟已经向各支球队
发去通知，因为国内疫情出现反复，所
以新入境的外援隔离期将增加，由原
来的“14+7”增加为“14+7+7”，即需要
隔离期满28天，并且检测结果正常后
才能与球队会合。
毫无疑问的是，一旦林书豪能够

重新回到北京男篮，球队在攻防两
端都将会得到一定的升级，而主教
练解立彬在接受采访时也向其表示
了欢迎的态度，“作为球队来说，今
年的引援都是在去年基础上做的准
备。书豪没有回来，对于俱乐部和球
队而言，在替补外援的准备上有些
仓促。实际上，不仅仅是球迷，包括
球员、教练组以及领导，都在和他积
极沟通，希望他能够回来。”据解立
彬透露，林书豪近日与他进行了沟
通，“我问过他是不是要回来了，他
给我的答复是还没有做出决定，让
我不要去看媒体的报道，但他可能
快了，意思是会在近期做出最终决
定。”
如果一切顺利的话，北京男篮

将在第三阶段拥有吉布森、汉密尔
顿、林书豪与麦克雷四位外援，成为
联盟当中唯一外援满额的球队，而
俱乐部是否会对外援阵容进行调
整，主教练解立彬又会如何进行布
置和安排，都将会成为下半赛季的
看点。

林书豪示好北京队 能否加盟存疑
自解立彬接任帕亚加尼出任主教练一职，北京首钢在近期的四场比赛中赢下了三场，换帅效果立竿

见影。与此同时，球队也迎来了又一个利好消息，据国内媒体爆料，上赛季帮助球队闯入联赛四强的外援

林书豪近日已经与北京首钢总经理秦晓雯有过电话沟通， 表示如果可以， 自己愿意在第三阶段重返球

队。

辽宁媒体说法不一
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